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	 今月は、11月で授業も残り少ないという事もあり課題の内容も難しく、量も多くなり大変忙しい

日々を過ごしています。また、今月はサンクスギビングという事で11月の後半は1週間の休暇もあ

りました。以下主に学校生活、日常生活についての報告をしたいと思います。	 

	 

	 

•サンクスギビングデーディナー	 

	 サンクスギビング休暇中に教会で開催されたディナーに参加してきました。このディナーでは、

お祈りをしたり、今感謝している事などを話し合ったりしました。また、演奏を聴いたりクイズが

あったりと楽しい時間を過ごす事が出来ました。	 

	 

	 

•ブラックフライデイー	 

	 アメリカでは、11月の第四土曜日の感謝祭翌日をブラックフライデーと呼び、一斉にセールが行

われてショッピング街では非常ににぎわいます。私もこの日にシカゴに行き買い物をしました。デ

ィスカウント率が高く非常に安くかう事が出来ました。ここで、驚いた事が店によっては木曜深夜

の12時から開店しているところがあるそうです。なので、この日は、夜であっても街がとてもにぎ

やかでした。	 

	 

	 

•JCTについて	 	 

	 今私は、3つのクラブに参加しています。今回は、その中のJCTと呼ばれるクラブについて報告

したいと思います。このクラブは主に日本語で会話する事が目的です。このクラブは１週間に１回

2時間程度開催されており日本語、日本の文化、観光地等について教えてあげたり、逆に英語を教

えてもらったりしています。また、日本に興味がある人が沢山いるので会話も弾み楽しい雰囲気で

参加できています。また、ここで友達も沢山出来クラブのないときでもよく一緒に課題をしたり、

食事をしにいったりしています。	 

	 

	 

•ここまでを振り返って	 

	 6月にこちらに来てから半年が経過し今思う事は、留学前にもっと英語に触れ合う機会を作って

おくべきだったと反省しています。その理由に、今現在クラスの授業についていくのが非常に大変

であるという事があります。特にレクチャーのクラスを取っているときにそのように感じます。先

生が表示するパワーポイントを理解しようとすると話が頭に入って来ず、話を聞こうとすると、分

からない使い回しや単語が出てくると、内容が分からなくなってしまいます。つまり、どちらかに

しか集中できないと言った様な現状です。従って授業で分からなかった事は復習して補わなければ

ならなくなり結果として予習や課題がおろそかになりがちな現状です。従って、留学にくる前にも

っと英語になじんでおけばよかったと大変後悔しています。なので今は、英語を日本語の様な感覚

で使う事の出来るように空いた時間に英語の勉強や会話をしています。	 

	 


